

Jahresbericht 2022 der Abteilung Handball

für die Spielzeit 2021/2022



Die Hallenrunde 2021 / 2022 war wieder maßgeblich durch Corona geprägt. Bei fast allen Mannschaften ging die Personalstärke zurück, viele Aktive hatten sich an die „fast“ trainingsfreie Zeit gewöhnt oder haben die spielfreie Zeit genutzt um die Handballschuhe an den berühmten Nagel zu hängen.

Der Handball Bezirk Frankfurt / Wiesbaden, in dem sich unsere Mannschaften tummeln, hatte alle Ligen in kleinere Gruppen eingeteilt um bei eventuellen Corona bedingten Spielabsagen flexibel reagieren zu können.

Die HSG – SKG (Handball Spielgemeinschaft Steinbach Kronberg Glashütten) ging mit folgenden Mannschaften in die Hallenrunde:

- 1.Männer Mannschaft Bezirksoberliga Frankfurt Wiesbaden
- 1 Männermannschaft Bezirksliga C Frankfurt Wiesbaden
- 1 Frauenmannschaft Bezirksliga B Frankfurt Wiesbaden
- 1 Weibliche B- Jugend Mannschaft Bezirk Frankfurt Wiesbaden
- 1 Männliche B- Jugend Mannschaft Bezirk Frankfurt Wiesbaden
- 1 Weibliche C- Jugend Mannschaft Bezirk Frankfurt Wiesbaden
- 1 Männliche C- Jugend Mannschaften Bezirk Frankfurt Wiesbaden
- 1 Männliche D- Jugend Mannschaft Bezirk Frankfurt Wiesbaden
- 1 Männliche E- Jugend Mannschaft Bezirk Frankfurt Wiesbaden
- 1 F- Jugend Mannschaft (Minis) Bezirk Frankfurt Wiesbaden
- 1 Jedermann – Gruppe

Erfreulich, dass wieder eine Frauenmannschaft an den Start ging, dies war der tatkräftigen Unterstützung der Jugendtrainer zu verdanken. Das neue Team spielte gleich erfolgreich und erreichte den 9.Tabellenplatz im 13er Starterfeld.

Die erste Männermannschaft musste Personal bedingt den Abstieg aus der Bezirksoberliga hinnehmen.

Die Jugendmannschaften hatten durchweg eine schwierige Saison und nahmen überwiegend Plätze im mittleren oder hinteren Bereich der jeweiligen Tabellen ein, Ausnahme war die D- Jugend die den ersten Platz einnahm.

Die Jedermann Gruppe litt am meisten unter den Corona Bedingungen, seit den Herbstferien wird wieder versucht ein regelmäßiges wöchentliches Training anzubieten, dazu fehlen allerdings immer noch weitere Mitstreiter.

Trainingszeiten / orte und Trainer aller Mannschaften sind über die Homepage der HSG (www.hsg-skg.de) und der TuS Homepage (www.tus-steinbach.de) zu erfahren.

Der absolute Höhepunkt des Jahres 2022 waren die Veranstaltungen anlässlich des 50 – jährigen Bestehens der TuS Handballabteilung, am 16.Juli fanden Hallen und Beach – Turnier der Frauen – und Männer Mannschaften statt und am Abend stieg die Musik Veranstaltung auf dem Platz vor der Altkönig – Sporthalle. Bei bestem Wetter feierten viele ehemalige und auch jetzige Handballer bis spät in die Nacht.

Sonntag der 17. Juli war für die Jugendmannschaften reserviert auch hier wurde sowohl in der Halle als auch auf dem angrenzenden Beachplatz gespielt.

Wir bedanken uns bei allen Helfern für die tatkräftige Unterstützung vor und während der beiden Tage.

Nach zwei Jahren fand im Dezember wieder der Steinbacher Weihnachtsmarkt statt, die Handballabteilung war wie in früheren Jahren mit einem Stand mit Erbsensuppe, Waffeln, Slibowitz, Glühwein und Kinderpunsch vertreten

Im Herbst 2022 begann die Hallenrunde 2022/2023.

Abteilungsvorstand

Claudia Eisenmann